

Boussac

Un Téléthon placé sous le signe du rire



Après une année blanche pour les raisons que chacun connaît, c'est avec grand plaisir que nous avons renoué avec la journée de solidarité qu'est celle du Téléthon. Même si le programme fut quelque peu allégé, le rendez-vous n'en a pas été tout aussi intense et participatif de la part des personnes mobilisées. L'après-midi a débuté avec la traditionnelle marche qui a conduit une bonne vingtaine de participants sur une boucle vers La Cabane – Le Fraysse – Frayssinet – Feneyrols avec l'historique de son église par M. Pons – La Carmelie – Saint-Julien – Drulhe – Masgamit et retour à Boussac pour une collation très appréciée.

La soirée fut consacrée à un spectacle théâtral avec la troupe « Bruit de couloir », composée d'acteurs tout aussi attachants que loufoques. Cette association qui a vu le jour en 2006 regroupe une cinquantaine d'adhérents répartis en quatre groupes qui interprètent avec talent de multiples faits de société. C'est l'un d'entre eux qui est monté sur les

Des acteurs amateurs au talent de professionnels.

planches de la salle des fêtes pour régaler le nombreux public durant plus de deux heures.

Le principe même de cette représentation est qu'au travers du fil conducteur de celle-ci ce fut un enchaînement de sketches sur un rythme particulièrement effréné avec un enchaînement de situations plus cocasses les unes que les autres. On a pu apprécier des interprétations revisitées de comiques tels que les chevaliers du fiel, Maria Bodin ou Mado la Niçoise qui ont enchanté un public devenu fusionnel avec ces acteurs amateurs se donnant sans compter pour le plus grand bonheur des zygomatiques de tous. Des instants de détente et bonne humeur qui ont par la même occasion contribué à apporter leur participation au téléthon, sachant que tous les bénéfices étaient reversés à cette opération, toujours synonyme d'espoir afin d'aider la recherche face aux maladies génétiques.